

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Hidalgo, lo primero: Olvera"
	"Llama a pacto social"
	"Paco Olvera por plan para unir a 6 estados."
	"Soy hombre de palabra: FOR"
	"Consolidación es clave del régimen"
	"Convoca Olvera Ruiz trabajo conjunto"
	"(no se genero publicación)"
	"A Hidalgo, prosperidad y paz social: Olvera"
	"Rinde Protesta Francisco Olvera como gobernador. "
	"Ve Sedena campaña del narco tras quejas"
	"Cuestiona inseguridad 60 mil mdp al Df"
	"¡No los maten!"

INSTITUCIONAL

Plaza Juárez -ESPALDARAZO A JIMÉNEZ ROJO DEL IEE- Quien recibió todo el apoyo fue DANIEL ROLANDO JIMÉNEZ ROJO, presidente del IEE, quien fue saludado por su nombre y apellido en el contexto de tener todo el apoyo del gobernador para que las elecciones de julio para alcaldes sean en un proceso libre, abierto y transparente. Así, de manera contundente, se fija la regla única de que todo el proceso será de acuerdo con las normas que se tienen para ello.

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio - El PRD inscribe a Williams como aspirante a Zimapán - Ayer fue registrado Williams Trejo Leal como aspirante a la presidencia municipal de Zimapán por el Partido de la Revolución Democrática, a pesar de que autoridades del ayuntamiento habían informado que el líder de *Todos Somos Zimapán* (TSZ) tenía suspendidos sus derechos políticos. El dirigente de TSZ informó que se ha inscrito como precandidatos al Partido de la Revolución Democrática para la contienda a la presidencia municipal para la Coalición *Hidalgo Nos Une*, integrada por el sol azteca y el Partido Acción Nacional (PAN). "Esto en función del consenso llevado a cabo en la Asamblea del Domingo pasado del Movimiento *Todos Somos Zimapán*. Reitero mi agradecimiento al PRD y a las corrientes ideológicas que lo conforman porque se demuestra que el espíritu de nuestro partido es respaldar las luchas sociales", refirió Williams Trejo. Asimismo, hizo patente su

agradecimiento a las personas que han estado al pendiente de su familia y proceso legal y "que se han solidarizado con esta causa que tiene que ver con la defensa de la vida y la dignidad". Hace un par de días, el ayuntamiento de Zimapán indicó que a causa de que Williams Trejo se encuentra bajo proceso penal por parte de la Procuraduría General de la República (PGR) por el presunto delito de motín, no es elegible como aspirante a la alcaldía hasta que finalice el proceso en su contra. "Debido a este proceso legal que enfrenta Arturo Williams Trejo Leal, le han sido suspendidos sus derechos políticos, por lo tanto invitamos a los medios de comunicación a no dejarse engañar por las declaraciones que ha emitido esta persona, en torno a su participación en los comicios internos del PRD por la candidatura a la Presidencia Municipal de Zimapán", informó el municipio. Trejo Leal señaló que el proyecto que encabezamos tiene que ver con la búsqueda del bienestar de las familias zimapenses y no caerá en la provocación de los detractores, por tal motivo hizo valer su condición de líder de TSZ y se inscribió como aspirante a la presidencia municipal. "Sin duda Zimapán merece un horizonte mejor y con nuevas oportunidades. Hemos sido una lucha exitosa porque hasta la fecha no ha operado el Basurero Tóxico y a través de la unidad le hemos arrancado el compromiso a los gobiernos de un proyecto hidráulico de casi 200 millones de pesos", subrayó. "Tenemos el propósito de dejar de ver sólo primeras piedras de obras en nuestro municipio para trabajar y festejar las últimas. **Escriben un libro** La organización *Todos Somos Zimapán*, anunció que el próximo domingo llegan siete facultades de ciencias de la UNAM para escribir un libro que narre la historia del pueblo de Zimapán. "Aún las represiones a nuestro pueblo, los golpes sufridos en la aprehensión de la última semana y los embates del Gobierno del Estado, mantienen intacto nuestro propósito. "Estamos convencidos de que la honestidad de proyecto, la solidaridad patente de las diferentes comunidades del pueblo de Zimapán. Hace un par de días, el ayuntamiento de Zimapán indicó que a causa de que Williams Trejo se encuentra bajo proceso penal por parte de la Procuraduría General de la República (PGR). **(redacción, pág. 14)**

Milenio - Aspirante a Tezontepec presenta renuncia al PRD - Tras 11 años de militancia, el ex precandidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la presidencia municipal de Tezontepec de Aldama, David Jorge Gómez, presentó su renuncia a este instituto político, argumentando escenarios que "me incomodan y que han atravesado mi pensamiento político". Ante esta decisión, en los próximos días se prevé la renuncia masiva de militantes y simpatizantes afines al grupo de Jorge Gómez. Por medio de una misiva dirigida al presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, Pedro Porras Pérez, el empresario enumeró una serie de aspectos que lo llevaron a firmar su dimisión. De entrada, el renunciante señaló que es irrefutable que el país y el estado han sufrido una coyuntura política que exige la participación política activa de todos los ciudadanos, desde los diferentes institutos políticos. En este aspecto, dijo que durante 11 años como militante del PRD, le permitieron contribuir con el anhelado cambio y transformación política que urgía a la entidad, y que actuó convencido de que en ese momento el sol azteca representaba la opción de superación para todos los hidalguenses. Pues en el proyecto de la izquierda nacional se percibía claridad para fomentar un gobierno cercano a la gente, sin embargo se fue mermando el objetivo original. "Lamentablemente he de decir, que tristemente desde mi percepción he venido observando que nuestro partido se ha estado alejando de dicha ideológica y meta política" expresa Jorge Gómez en su carta de renuncia. En el escrito, cuya copia obra en poder de este medio, señala. "recientemente me podido percatar que los intereses de los militantes sólo se visualizan y ambicionan con la finalidad de obtener puestos que son accesibles con la mínima participación ciudadana". Lo antes dicho basado en triunfo partidista, por que los allegados a los líderes de los grupos que controlan el partido tengan sueldos de tres o seis años, según sea el caso. Aduce que ante esta "discrepancia irreconciliable que hoy encuentra", este de manera inmediata e irreversible "presento mi renuncia a la militancia que tengo al PRD". Ello no sin antes esperar "sinceramente que esta separación permita ayudarle a usted (Pedro Porras Pérez, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD) a construir un mejor partido". Se sabe extraoficialmente que la renuncia de Jorge Gómez, fue el incumplimiento de los acuerdos entre las diferentes cúpulas partidistas, quienes en su momento se comprometieron a fomentar y garantizar la unidad partidista. Sin embargo, no fue así, pues se intentó imponer a varios integrantes de la planilla con el objetivo de crear un escenario de confrontación y hacer que Jorge Gómez desertara en sus aspiraciones a la presidencia municipal de Tezontepec de Aldama. **Señalamientos** No se descarta la posibilidad de que Jorge Gómez acepte la oferta de los partidos del Trabajo y Convergencia. Se señala como responsables de este escenario además del dirigente estatal del PRD, Pedro Porras, al diputado federal, Luciano Cornejo y el ex edil, Moisés Cornejo. Opiniones encontradas señalan que el trasfondo de todo esto que el municipio pudo haber sido negociado con la consigna de "imponer" al más débil. **(R. Salanueva, pág. 13)**

Milenio - Posponen decisión sobre la alianza - El PRD en el Estado de México informó que decidió posponer la reunión del consejo estatal de hoy, en la cual se habrían presentado los resultados finales de la consulta ciudadana, para ratificar la intención ir juntos en alianza con el PAN para los comicios de julio próximo. Luis Sánchez, dirigente perredistas estatal, acusó a la secretaria general del PRD, Dolores Padierna, de maniobrar para impedir que se consolide la coalición, por lo que se decidió posponer la asamblea y realizarla hasta el jueves 7 de abril, cuando espera que al menos una mayoría de consejeros estatales aprueben con base en los resultados de la consulta, presentar ante el pleno del Consejo Político

Nacional, la decisión de conformar esta figura electoral para disputar la gubernatura estatal. Dijo que partir de este sábado hasta la nueva fecha se busca abrir un espacio de diálogo a las diferentes corrientes internas y "mejorar las condiciones" que garanticen una deliberación sin desencuentros y alcanzar un acuerdo a favor de la alianza PAN-PRD. Deslindan a Eruviel. El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado de México, Jesús Castillo, consideró que el precandidato del PRI, Eruviel Ávila, no viola la ley al promocionarse masivamente para la candidatura tricolor aún cuando no inicia la campaña formal. Aseguró que cualquier ciudadano mexiquense está en posibilidad jurídica de promocionarse de manera personal durante la etapa de precampañas, siempre y cuando no llame al voto y sólo al apoyo de los militantes de su partido. Lo anterior luego de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) solicitó al IEEM que detenga las actividades del priista. Apuntó que si algún partido se siente lesionado está en la posibilidad legal de presentar su denuncia y se le dará el trámite correspondiente. "El que se inconforme, tenemos un procedimiento de quejas y denuncias que se inicia con una queja y toda persona que se le acuse tiene derecho a defenderse, ambos tienen derecho a ofrecer pruebas y también tienen a que se les dicte una resolución conforme a la ley". **(Ana Salazar y Horacio López, pág., 18)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

Criterio-Urge legislar y evitar existan juanitas: TEEH- Martha Guarneros, magistrada del Tribunal Estatal Electoral del Hidalgo (TEEH), urge que la legislación sea clara para impedir la existencia de diputados o diputadas juanitas en el Congreso local. En entrevista, señaló que si bien la ley Electoral en su artículo 6, apartado B, fracción cuarta se destaca la obligación de 'desempeñar los cargos de elección popular para los que resulten electos', con la toma de protesta, se cumple el requisito y de ninguna manera se pierde el fuero constitucional. Expuso la necesidad de legislar sobre el tema, donde "se deben establecer las excepciones por la que se pueda renunciar al cargo, pues sólo ante situaciones extraordinarias se debe autorizar la renuncia y no únicamente por convenir a sus intereses", dijo. Motivos como enfermedad u otra causa de fuerza mayor, pueden ser las justificaciones, aceptó la magistrada quien informó no se pierde el fuero constitucional. La única magistrada mujer en el TEEH describió que "aún no está prevista una reforma electoral en torno al tema, pues se tiene que esperar a que las inconsistencias surgidas en un proceso electoral sean reunidas para proponer reformas". Hasta el momento, aseguró que ningún partido ha impugnado esta actitud de las diputadas, por lo que se tendrá que esperar a que formalmente soliciten su licencia para presentar algún recurso de inconstitucionalidad válido. Marcela Vieyra Alamilla, diputada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), es la primera legisladora que ya aceptó que solicitará licencia el próximo 7 de abril para dejar el cargo en manos de Onésimo Serrano; mientras, Maribel Polanco, de la misma fracción, se dijo estar incierta de cuánto tiempo permanecerá en el cargo. **(Miriam Avilés, pág. 08)**

PLANO ESTATAL

Milenio- Olvera anuncia proyecto para unir 6 estados - Francisco Olvera Ruiz rinde protesta como gobernador de Hidalgo, al tiempo de adelantar un proyecto que incluirán a los estados de Puebla, Tlaxcala, Veracruz, San Luis Potosí, Querétaro y el Edomex. En su primer discurso como gobernador de Hidalgo, Francisco Olvera Ruiz se comprometió a promover y realizar, en coordinación con las seis entidades circunvecinas, el proyecto *Región Centro del País*, con el cual se pretende garantizar la comunicación carretera, el impulso de una plataforma logística y la gestión del tren suburbano. El proyecto tiene la finalidad de aprovechar la conectividad y el tránsito regional entre los estados de Puebla, Tlaxcala, Veracruz, San Luis Potosí, Querétaro y el Estado de México, además de la generación de proyectos productivos interestatales. "Promoveremos el Proyecto Región Centro del País, con la respetuosa invitación a sumarse a las seis entidades hermanas de las que somos vecinos. El proyecto que les propondremos, comprenderá acciones que garanticen la comunicación transversal, el impulso de una plataforma logística y la gestión del tren suburbano, entre otras cosas, a fin de garantizar la conectividad y aprovechar los beneficios del intenso tránsito regional y permitir la interacción de los proyectos productivos entre los estados", refirió. Señaló que aunado a la realización de planes interestatales, se buscará implementar al interior del estado el Proyecto Quetzalcóatl con el cual se pretende lograr una articulación estratégica entre las ciudades hidalguenses colindantes con el Valle de México, es especial las zonas metropolitanas de Pachuca, Tulancingo y Tula. "Esta visión de amplio alcance, da sustento al proyecto local, que se denominará Corredor Quetzalcóatl, que tiene como propósito lograr una articulación estratégica de las ciudades del Valle de México". Acompañado de 12 gobernadores y el dirigente nacional del PRI, Olvera Ruiz afirmó que con ambos proyectos se pretende dar una nueva vocación económica, así como otras fuentes de riqueza, para la generación de más empleos principalmente para los jóvenes del estado. "En este proyecto de ciudades, quiero referirme especialmente a Pachuca, capital de nuestro estado, que debe encontrar una nueva vocación económica y fuentes alternas de generación de riqueza. Esto, propiciará empleos y oportunidades para nuestros jóvenes", argumentó el gobernador de la entidad. El ex presidente municipal de Pachuca, aseveró que se impulsará a la capital del estado como una ciudad del conocimiento, centro educativo y cultural, para la cual se le dará continuidad al proyecto de rehabilitación del centro histórico, además de la implementación de un plan de movilidad urbana y

mejoramiento del transporte público, con la finalidad de garantizar a los habitantes la posibilidad de transitar de un lugar a otro, en menor tiempo, con mayor seguridad y comodidad. "Impulsaremos a Pachuca, como ciudad del conocimiento, y como centro educativo y cultural, para ello, continuaremos la recuperación de su centro histórico, y le daremos a cada espacio público y a cada edificio, un destino que todos podamos disfrutar y compartir. Mediante un importante plan de movilidad urbana y de mejoramiento del transporte público, garantizaremos a sus habitantes, la posibilidad de transitar de un lugar a otro, en menor tiempo, con mayor seguridad y comodidad", finalizó. Claves Más propuestas Francisco Olvera, señaló que se actualizará el Atlas Estatal de Riesgos, además de reforzar la cultura de la prevención y un sistema de protección civil eficiente y se desarrollará un plan estatal de contingencias. Agregó que pondrá en marcha el programa Consuma y Compre en Hidalgo, para que los hidalguenses sean consumidores de lo que se produce en la entidad y el gobierno dará prioridad a las empresas de Hidalgo en contratos. Dijo que enviará al Congreso del Estado, la iniciativa de una nueva Ley de Asistencia Social, en la que se contempla una mayor participación de los grupos vulnerables en su propio desarrollo. **(Jonathan Collazo, pág. 06)**

Milenio- Comienza el primer programa de Olvera- En el primer acto como gobernador, Francisco Olvera Ruiz arrancó el programa *Beneficios*, en el cual se englobarán los programas sociales instaurados durante la pasada administración como el programa alimentario, útiles escolares y uniformes gratuitos, becas educativas, programa abrigo y vivienda popular. El ex alcalde de Pachuca, indicó que su gobierno busca que por medio de esta estrategia se generen mejores condiciones de equidad y se logre satisfacer las necesidades básicas, principalmente de las comunidades hidalguenses. "Por medio de ella, se generará las condiciones de equidad y satisfacción de las necesidades básicas de las comunidades". Afirmó que los beneficiarios directos serán, principalmente, los sectores más vulnerables y necesitados de la población como infantes, discapacitados, indígenas, migrantes, adultos mayores, mujeres, entre otros, mismos que tendrán soluciones a sus demandas más sentidas y tendrán acceso a servicios de calidad en los rubros de alimentación, salud, educación, vivienda, información, recreación y cultura, vestido, comunicaciones, transporte, infraestructura, básicos y de empleo. Olvera Ruiz subrayó que Beneficios se desarrollará sobre la base del respeto a la voluntad e iniciativa ciudadana, incluidas las organizaciones; la participación social organizada; honestidad y transparencia en la rendición de cuentas; así como la complementación e integración de los programas públicos para hacerlos más efectivos. Por último, destacó que la nueva estrategia fortalecerá el trabajo gubernamental, lo mejorará y garantizará a quienes viven en situaciones difíciles. **(redacción, pág. 07)**

Milenio - Partidos de oposición piden a Olvera un diálogo abierto - Los partidos de oposición en el estado pidieron al nuevo gobernador, Francisco Olvera Ruiz, que permanezca abierto al diálogo y a las propuestas de las diferentes fuerzas políticas y ciudadanas. Consideraron que la pobreza, educación, trabajo y salud deben de ser los principales puntos de su agenda de gobierno. El líder estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Gonzalo Trejo, se pronunció porque el gobierno tenga comunicación con los partidos y lo convocó a tener una reunión lo más pronto posible. "Debe de haber una reunión con partidos de oposición, que nos sentemos a la mesa", refirió. El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Pedro Porras Pérez dijo que se requiere de "un programa agresivo para que se generen fuentes de empleo, fortalecer la educación y campo". "Esperamos el llamado de Olvera para sentarnos a la mesa y que seamos escuchados, esperamos que tenga la voluntad política para que tome en cuenta las propuestas. Que esté abierto al diálogo, será lo mejor para los hidalguenses, que tome en cuenta a todos los sectores", manifestó el perredista. El líder del Partido del Trabajo (PT), Mariano Torres L'éstrade, expresó su preocupación por la pobreza, la falta de participación social y el desempleo. "Como partido de oposición queremos un diálogo directo, el PT alza la voz para que sean escuchadas las propuestas partidistas, esperamos que se den logros relevantes, persisten las condiciones de marginación, queremos ser partícipes del progreso del estado", dijo. Por su parte, el dirigente del partido Nueva Alianza (Panal), Fernando Flores pidió "un gobierno de resultados, con alto compromiso social, sensible a los rezagos y a la problemática que tenemos en el estado, hay que reconocer los grandes rezagos en educación, salud, inversiones y empleo". Aparte, el sector empresarial confía en una relación más estrecha con el nuevo gobierno de Francisco Olvera, las constantes reuniones desde su campaña y después dejaron la esperanza de que la iniciativa privada y el gobierno podrán trabajar de la mano, dijo Rosa María Juárez, presidenta del Consejo Coordinador Empresarial. Empresarios Eleazar García, presidente de la COPARMEX, propuso al gobernador implemente la realización de una reunión semanal con las cámaras de todo el estado. Enfatizó que es importante el acercamiento en todo momento entre quien administra el estado y quienes generamos el empleo, dijo el empresario. **(Gustavo Godínez, Edith Castillo y Misael Zavala, pag.08)**

Milenio - Gobierno estrena el logotipo para Hidalgo - Desde los primeros minutos del día de ayer, la página de Internet del gobierno del estado de Hidalgo cambió su diseño, así como el *logo* que identificará la administración del gobernador, Francisco Olvera Ruiz, en sustitución del logotipo anterior. El equipo de gobierno del recién nombrado mandatario estatal, cambió la letra H en color rojo que utilizó el ex gobernador, Miguel Osorio Chong durante todo su

sexenio desde 2005, por una silueta del busto de Miguel Hidalgo y Costilla en color verde y el mapa del estado de Hidalgo de fondo en color gris. El nuevo portal web mantiene muchas de las funciones del anterior diseño como la realización de trámites vía Internet, servicios ciudadanos, consultas en educación, cultura, salud, seguridad y justicia, emergencias, información turística, transparencia, entre otros. En materia de nuevas tecnologías, desarrollo tecnológico y educación, el mandatario estatal, Francisco Olvera Ruiz se comprometió a impulsar el acceso gratuito a Internet en todas las regiones del estado, además de que se otorgarán computadoras para reconocer el esfuerzo de estudiantes de nivel medio superior. "Una de las acciones prioritarias de mi gobierno para facilitar el desarrollo tecnológico y la educación, será impulsar el acceso gratuito a Internet en todas las regiones. Para fomentar la permanencia y reconocer el esfuerzo de los estudiantes de bachillerato, otorgaremos computadoras a los mejores promedios". Asimismo, el ex titular de la Secretaría de Gobierno del estado dijo que fortalecerán el equipamiento y conectividad de las instituciones educativas, para centrar su actividad en el aprendizaje significativo y la adquisición de habilidades para el auto aprendizaje. "Estamos orgullosos de la cobertura alcanzada en la educación básica, esto nos obliga ahora a garantizarla oferta de los niveles medio superior y superior, que aseguren la continuidad en la formación de nuestros jóvenes", dijo. **(Jonathan Collazo, pag. 08)**

La Crónica - Inicia Olvera periodo de gobierno, rinde su protesta en recinto oficial - Rindió protesta como Gobernador Constitucional del Estado de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, ante los integrantes de la LXI Legislatura local y las diversas fuerzas políticas que la conforman. En su mensaje ante los hidalguenses e invitados de otras entidades federativas, Olvera Ruiz afirmó que encabezará una administración con una nueva visión, para consolidar los proyectos que sirven al pueblo de Hidalgo, generando estrategias renovadas para impulsar el desarrollo económico y los empleos en los sectores productivos. Expuso que su administración trabajará en el marco de la legalidad, con respeto a las instituciones, con certidumbre jurídica, para asegurar los avances en unidad y paz social. Además será un gestor de recursos que aplicará con racionalidad, responsabilidad, transparencia y mecanismos de evaluación en todas las acciones. Consciente de que el país requiere acuerdos, Hidalgo está dispuesto a construirlos de manera republicana para lograr acuerdos que beneficien a todos. "Por origen y convicción, encabezaré un gobierno municipalista, que se sustente en la solidez del pacto federal y en el respeto que daremos a las agendas de trabajo emanadas de los Comités para la Planeación del Desarrollo Municipal". Hidalgo vive un proceso electoral para renovar a los 84 ayuntamientos por lo cual, dijo, será el primer interesado en que estos comicios se desarrollen con estricto apego a la legalidad y al derecho por decidir libremente. La salud, como parte de la política social es el requerimiento elemental para una vida digna y del bienestar de la familia, atenderla implica consolidar la infraestructura hospitalaria y mejorar los procesos de atención a quien los solicite. Precisó que la educación debe continuar como el motor de desarrollo y sustento para disminuir la desigualdad, por lo que será fundamental el incremento en el número de becas en todos los niveles educativos. El programa de útiles escolares permanecerá en apoyo a estudiantes y a la economía familiar, complementándolo con la dotación de uniformes escolares a los alumnos de secundaria. Establecerá políticas públicas que mejoren las condiciones de vida en las comunidades con mayor incidencia de migración. Para ello instalará en cada región oficinas de negocios que brinden asesoría a las familias de los migrantes, para aprovechar las remesas, promover la generación de empleos locales y fomentar la inversión. Además pondrá en marcha un intenso programa de vivienda. Con una nueva visión de la asistencia social enviará al Congreso local la iniciativa de una nueva Ley de Asistencia Social, creará el fondo económico denominado Banca de la Mujer, así como el Fondo "Jóvenes Emprendedores". Insistirá en la concesión del aeropuerto y creará Oficinas de Atención Regional para la Agricultura y Ganadería en las zonas con mayor vocación agropecuaria. "Los hidalguenses reiteramos el compromiso de acompañar la construcción de la nueva refinería Bicentenario de Pemex". Con un nuevo modelo policial, impulsará una política de prevención del delito, basada en la educación, oportunidades y cohesión social. Ratificó el compromiso para observar un pulcro y transparente manejo de los recursos, con total apertura al escrutinio público y la puntual rendición de cuentas. **(Alberto Quintana, pág. 03)**

La Crónica- Ardua labor mantuvo el mandatario a lo largo del sexenio que concluye - En el marco de la toma de protesta del gobernador Francisco Olvera, se despidió el ex gobernador del estado Miguel Ángel Osorio Chong, quien logró avances importantes para la entidad. Durante su primer mensaje ante el pueblo hidalguense, Olvera Ruiz reconoció el compromiso, labor y gestión del ahora ex gobernador Miguel Osorio. Su administración, expresó, se distinguió por las diversas obras y acciones impulsadas en cada uno de los 84 municipios. En sus seis años de administración logró incrementar la recaudación y los ingresos, sin crear nuevos impuestos, amplió la base tributaria de 578 mil contribuyentes a 912 mil en el 2010, que significa un aumento del 57%. También aumentó un 50% el gasto de beneficio social y un 75% la transferencia de recursos a los municipios, por su parte la inversión estatal en la generación de infraestructura creció más del doble. Además logró ahorros por más de 800 millones de pesos, con lo que el estado registra a escala nacional el menor presupuesto en gastos de operación, lo cual se traduce en más obras con menos recursos. En Pachuca destinó más de mil 300 millones de pesos para la construcción del Multidistribuidor Vial Bicentenario en el Río de las Avenidas. Impulsó el proyecto de la construcción de la refinería Bicentenario en la región de Tula de Allende, para lo cual adquirió 700

hectáreas destinadas a este complejo petrolero, asignado por la federación. En seis años de gobierno Hidalgo alcanzó una importante transformación; al rubro deportivo fueron inyectados diversos y generosos recursos económicos, muestra de ello fue la construcción del Velódromo Bicentenario, para el que invirtieron 19 millones 500 mil pesos. En la remodelación del Estadio Revolución Mexicana destinó el gobierno una inversión de 16 millones 772 mil pesos, con lo cual otorga a la sociedad espacios dignos que fortalecen su desarrollo integral. En uno de sus últimos actos públicos como mandatario, Osorio Chong anunció una inversión histórica por más de 2 mil 400 millones de dólares y la generación de 70 mil empleos a través de la construcción del Centro Logístico, Comercial y de Abasto del centro del país, que será ubicado en la zona sur de la entidad, en una superficie de mil 300 hectáreas. Dicho complejo comercial contará con mil 800 bodegas, parque agroindustrial, refrigeración, apoyo a los servicios de transporte pesado, sucursales bancarias, baños, lockers, estacionamientos, hoteles, restaurantes, guarderías y sistema de transporte interno. **SEGURIDAD SOCIAL** Actualmente dos de cada tres hidalguenses tienen garantizada la atención de seguridad social en una clínica u hospital dentro de su región, esta cifra representa el 65.3% de la cobertura y ubica al estado por arriba de la media nacional. **PRESUPUESTO** Producto de las gestiones y solidaridad de los diputados federales, logró 25 mil 500 millones de pesos adicionales, que sumados a otras transferencias representan un total de 34 mil 921 millones de pesos en recursos adicionales, por lo cual hoy Hidalgo se ubica entre las 10 entidades con mejores presupuestos. **INSTRUCCIÓN** El grado de escolaridad de los hidalguenses aumentó a 8.1 años, que es la secundaria, cuando era de 6 años, sólo la primaria y disminuyó la tasa de analfabetismo, pasando del 14.9% en el 2000 al 10.2% en el 2010. **APOYOS** En estos 6 años fue cuadruplicado el otorgamiento de becas en el nivel superior; actualmente cuatro de cada 10 alumnos de Educación Superior reciben un apoyo. Hidalgo es de los 5 estados que más becas otorgan en México. **(Alberto Quintana, pág. 04)**

La Crónica - Augura Osorio éxito a sucesor - Un mejor posicionamiento de la entidad a escala nacional en cuanto a presupuesto, y ser tomados en cuenta para proyectos federales, fueron los logros más importantes de Miguel Osorio durante su gestión. El reforzamiento del vínculo con la Cámara de Diputados permitió al ex mandatario consolidar muchos proyectos en beneficio del estado, indicó. Para el gobierno de su sucesor auguró éxito. Al ser cuestionado sobre su futuro en la política del Partido Revolucionario Institucional (PRI), específicamente en la campaña para la presidencia de la república, Osorio Chong manifestó que "sí quiero ayudar", pero en 10 días se definirá la forma y el cómo. **(Karime Gutiérrez, pág. 04)**

La Crónica - Compromiso enorme: Olvera - Con la implementación del programa "Beneficios" habrá una nueva estrategia en los programas sociales que mejorarán las condiciones de los hidalguenses, afirmó el gobernador Francisco Olvera, luego de asumir su cargo. Añadió que en esta semana integrará completamente al gabinete con el cual trabajará a lo largo de su administración estatal. El mandatario expuso que hoy tiene un gran reto, pero además un compromiso enorme con toda la sociedad, por ello, dará respuestas en tiempo y forma a las demandas que le presentaron durante la campaña y en estos meses que recorrió cada una de las regiones de la entidad. **(Alberto Quintana, pág. 04)**

La Crónica - Un nuevo comienzo; crónica del evento que instaura otra gestión gubernamental - El primero de abril en Hidalgo es una fecha de especial significado para su pueblo; es tiempo de preparar las parcelas para la siembra, de bañarse en el río y cada seis años, es momento de renovar la esperanza. El reflejo multicolor del *pizal* en la marquesina del teatro Gota de Plata dominaba la escena del viernes. Declarado recinto oficial por la LXI Legislatura dicho espacio fue escenario para la despedida de quien hasta ahora ha sido modelo en el servicio público estatal, Miguel Ángel Osorio Chong. Al mismo tiempo, todo fue dispuesto para la ceremonia protocolaria donde Francisco Olvera Ruiz rindió protesta como el gobernador número 64 en la historia de la entidad. Mientras avanzaba la mañana y el calor subía, las escalinatas del teatro empezaron a llenarse, primero los organizadores, la prensa; más tarde unos cuantos invitados. Uno tras otro, descendían jets en el contiguo aeropuerto ciudadano. La vigilancia dispuesta en un amplio perímetro ajustó sus filtros según se acercaban la hora pactada para dar inició al acto. En minutos el enorme mosaico que corona el complejo denominado Ben Gurión cambió repentinamente sus formas al ser salpicado por una creciente oleada de personas, invitados, testigos. El caleidoscopio contrastaba sus brillos con el predominante color negro que vistieron la mayoría de los personajes asistentes. Miguel Osorio y Francisco Olvera llegaron juntos al lugar. Antes de iniciar la escalada hacia el teatro los rodeó una nube de reporteros, colaboradores y amigos que afanosamente intentaban lograr una declaración, un saludo o estrecharles la mano. En la sala ya los esperaba la cúpula nacional del PRI, el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, junto con una docena de mandatarios tricolores. Como era de esperarse, el auditorio resultó insuficiente para darles cabida a todos los asistentes. Cuando la ceremonia llegó a su clímax, los pasillos, escaleras y accesos al lugar estaban repletos de gente. El presidente de la junta legislativa, Ramón Ramírez, dio la indicación; Francisco Olvera se puso de pie, levantó con seguridad el brazo derecho y con la vista fija pronunció con impecable entonación el juramento a su cargo. El mandatario Peña Nieto, el senador Manlio Fabio Beltrones y el presidente nacional del PRI, Humberto Moreira, asintieron con una sonrisa. Su presencia, cercanía y comportamiento durante el evento acusó recibo, constancia de unidad, cohesión y

respaldo a los hidalguenses. Afuera el calor arreciaba, mientras cientos de invitados que ya no encontraron acomodo esperaban en el lobby o sobre las escalinatas la oportunidad de saludar al nuevo gobernante estatal. El discurso de Olvera Ruiz fue de menos a más, el secretario del Trabajo, Javier Lozano, representante del Presidente de la República, permanecía atento y solícito sin darle importancia a la aplastante presencia priista. En el umbral del teatro la presión de los fotógrafos por entrar al recinto generó discusiones con los organizadores, la sala de prensa terminó como insuficiente o exclusivo apartado, según fuera el caso. Tras el Himno Nacional vinieron las despedidas, los agradecimientos, el momento ideal para los aspirantes al servicio público de acercarse al nuevo gobernador. En la otra orilla del espejo arcoiris que heredó Byron Gálvez, el gobernador constitucional Francisco Olvera encabezó su primer acto de gobierno y puso en marcha un amplio y ambicioso programa denominado "Beneficios", en el cual se engloban los principales conceptos de su proyecto; participación, compromiso colectivo, trabajo y responsabilidad para hacer frente a la desigualdad, el rezago social, la marginación y la pobreza. Así llegó otra vez abril a Hidalgo, con su calor sofocante, el reverdecer del campo, la fe rejuvenecida y la esperanza de mejores condiciones de vida depositadas en un proyecto, en un gobernador, en Francisco Olvera. **(Andrés Torres, pág. 06)**

El Independiente - Los principales gallos del PRI coinciden en la toma de protesta de gobernador - El dirigente nacional del PRI Humberto Moreira y el secretario del Trabajo Javier Lozano Alarcón coincidieron también, amena la plática, aunque después el priista declararía que en el sexenio calderonista aumentó la pobreza. Nimiedades entre políticos. Recinto lleno, luces intensas, escenario acondicionado para los integrantes de la LXI Legislatura. La función estaba por comenzar. Afuera, avanzaba lento el desfile de políticos, empresarios, presidentes municipales, dirigentes estatales de partidos políticos. Procesión que inició cerca de las 10 de la mañana y que se calmó por unos momentos, cuando empezó la toma de protesta. Exclamación generalizada cuando Rafael Acosta, Juanito, apareció en las tres pantallas del teatro. Luego se dejó ver la ex dirigente de los tricolores Beatriz Paredes y el líder de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Emilio Gamboa Patrón. Actrices como Carmen Salinas y Victoria Ruffo, al lado del obispo de Ecatepec Onésimo Cepeda Silva y presidentes municipales de Hidalgo y Tlaxcala. Todos se comportaron de acuerdo con el protocolo. Otros, como de paso, se descartaban para buscar la candidatura priista por Pachuca rumbo a la elección de alcaldes, como fue el caso de Laura Vargas, quien dijo que seguirá a su marido. Después fue la agonía entre el mar de gente que trataba de salir por unas cuantas puertas. Las voces fuertes que lanzaban felicitaciones y manos que se estrechaban durante el recorrido por el pital del parque cultural Ben Gurión. Un gobierno que comienza. **(Víctor Valera y Crystal García, pág. 05)**

El Sol de Hidalgo - Hidalgo, lo primero: Olvera- Pachuca, Hidalgo.- Al rendir protesta como jefe del Ejecutivo estatal, Francisco Olvera se comprometió, ayer, a encabezar un gobierno de nueva visión, gestionar mayores recursos, generar 20 mil viviendas y lotes populares al año, ofrecer mayores respaldos sociales a la mujer y ubicarse "a la altura de las exigencias y expectativas del pueblo de Hidalgo". Asimismo, repitió que Hidalgo es primero y es tierra de trabajo. En el Teatro Gota de Plata, ubicado al sur de Pachuca, declarado recinto oficial, adonde llegó acompañado del mandatario saliente, Miguel Osorio, y del representante presidencial Javier Lozano, secretario del Trabajo, anunció que otorgará mayores apoyos a los municipios, fortalecerá programas sociales, asistirá a los migrantes a través del establecimiento de "Casas Amigas" en la Unión Americana y promoverá elecciones abiertas y limpias en el estado. En ese marco, anunció el Programa Beneficios, en que se incluyen las acciones reforzadas de los programas sociales, entre ellos el alimentario, uniformes escolares gratuitos, becas, abrigo, desayunos calientes y vivienda popular. Otra de las novedades, en la gestión que inicia, se denomina Jóvenes Emprendedores, mediante la cual se darán apoyos económicos. También, es primicia el llamado "Consuma y Compre en Hidalgo", en que el Gobierno del Estado pondrá el ejemplo, pues en adquisiciones dará prioridad a empresarios locales. Enfatizó la necesidad de dar mayor respaldo al sector femenino de Hidalgo, para lo cual creará el Banco de la Mujer, desarrollará áreas hospitalarias específicas que reduzcan mortalidad materno- infantil y, lo más notable, abrirá estancias infantiles seguras en todas las regiones destinadas a las madres trabajadoras. La misma importancia tiene una nueva Ley de Asistencia Social y la operación de cuatro Centros de Prevención y Atención de Adicciones. Anunció la implementación de Oficinas Regionales de Atención a la Agricultura y Ganadería, Plan Peso por Peso y el Parque de Maquinaria. Se pretende hacer al campo, dijo Olvera, más competitivo, que genere empleos y brinde mejor calidad de vida. No quitará el dedo del renglón a fin de que el aeropuerto del centro del país se construya en Hidalgo, así como consolidar la Refinería Bicentenario. Con el lema: "A Problemas Comunes, Soluciones Conjuntas", se creará el Proyecto Región Centro del País y Corredor Quetzalcóatl, en que se invitará a participar a seis entidades vecinas para establecer acciones de comunicación transversal, y el impulso al tren suburbano. Pachuca, añadió el nuevo mandatario, será impulsada como Centro Educativo y Cultural o Ciudad del Conocimiento, además de mejorar el transporte para que se mantenga como una urbe humana, segura, sustentable y con viabilidad económica. Del mismo modo, dio a

conocer que habrá un nuevo modelo de atención en el DIF Hidalgo y se reforzarán las acciones a favor de discapacitados y adultos mayores. En el discurso que duró poco más de una hora y 20 minutos, comprometió política de prevención del delito, agilidad en el Ministerio Público y transparencia gubernamental. "Gobernaré bajo escrutinio público y rendición de cuentas. "Vamos a construir una nueva etapa para Hidalgo. Vamos a demostrar el tamaño de los hidalguenses. Vamos por la grandeza de Hidalgo, tierra de trabajo", exclamó al final de su discurso. **(Abraham Ramírez, pág. 08)**

Criterio-Pide Olvera pacto social y reformas-Protestó como gobernador en el Teatro Gota de Plata, ante más de dos mil personas. Un gobierno con un claro sentido social que comience por atender lo indispensable, anunció ayer Francisco Olvera Ruiz al protestar como nuevo gobernador constitucional del estado de Hidalgo. Además, pidió a las fuerzas políticas de todos los colores realizar un solo proyecto y generar un pacto social para buscar el desarrollo del estado. Con el proyecto que llamó Región-centro y Quetzalcóatl, señaló que continuará con la férrea defensa de la construcción del aeropuerto internacional. Además, dijo que su gobierno tiene un enfoque municipalista que pretende revitalizar la organización de las comunidades en un abierto esfuerzo por combatir las desigualdades. Para alcanzarlo, dijo en el Teatro Gota de Plata ante casi dos mil invitados, que enviará al Congreso del estado un paquete fiscal que permita mayores estímulos a los ayuntamientos. "Seré incansable impulsor de propuestas, que permitan otorgar mayores facultades a los ayuntamientos para fortalecer su capacidad de operación y las haciendas públicas, a través de una mayor recaudación fiscal". Olvera Ruiz estuvo acompañada por 15 gobernadores, tres dirigentes nacionales partidistas, así como dirigentes religiosos católicos y ortodoxos. En el acto solemne y frente a los integrantes de la 61 Legislatura, Francisco Olvera, desarrollo un discurso por espacio de una hora con 12 minutos en donde hizo un amplio reconocimiento a Miguel Osorio. Anteponiendo su formación como abogado, planteó que habrá de poner en marcha un gobierno "que opere siempre en el marco de la legalidad, con respeto a las instituciones; que dé certidumbre jurídica, combata la corrupción y asegure la eficacia y eficiencia". Frente a cinco ex gobernadores, informó que pondrá en marcha el Programa de Insumos Básicos Peso por Peso y la instalación en las regiones de parques de maquinaria agrícola. Mientras, en el campo de la migración, anunció que se pondrán en marcha oficinas de gestión empresarial para impulsar los proyectos que tengan en mente aquellos que han buscado emplearse primordialmente en Estados Unidos. Dentro del campo educativo, prometió suficientes recursos para fortalecer las instituciones de nivel medio y medio superior para que tengan una mayor cobertura y eficacia. También dio a conocer que habrá cobertura general de internet en todas las regiones del estado, para fomentar la educación a distancia. Respecto a los pueblos indígenas reveló la puesta en marcha del Sistema Integral de Educación Intercultural Bilingüe, que vinculará la educación básica con las instituciones que aseguren la continuidad, hasta la conclusión de la educación superior. Además, anunció la puesta en marcha del programa por la equidad de género, además se creará la Banca de la Mujer. Un Hidalgo verde es posible, dijo, para ello planteó que impulsarán una agresiva Agenda Ambiental, que contemple programas de ordenamiento ecológico territorial, así como un manejo adecuado de los recursos naturales y del medio ambiente. Al referirse a su mística de trabajo, les pidió a sus colaboradores, pongan en "cada acción o decisión, como lo hicieron los Toltecas, nuestros remotos antepasados, su corazón". Asistentes: Asistieron las actrices Carmen Salinas y Victoria Ruffo, fue notoria la ausencia de la maestra Elba Esther Gordillo y la presencia de Manlio Fabio Beltrones, el sistema de seguridad operó de manera tan eficaz que muchos invitados se quedaron con sus pases en las escalinatas, Francisco Olvera agradeció a su esposa y pidió a sus hijos perdón por el tiempo que dejará de pasar con ellos durante su mandato. Estuvo presente la máxima jerarquía católica en Hidalgo, el gobernador del Estado de México, Peña Nieto recibió un largo aplauso. La lectura del discurso de toma de posesión le llevó a Francisco Olvera una hora 12 minutos 56 segundos. **(Jorge Martínez, primera plana)**

Crónica-Inclusión, principal reto del mandatario: oposición-Integrar a las fuerza de oposición y tomarlas en cuenta es el principal reto del nuevo gobernador Francisco Olvera a los ojos de los partidos que compitieron contra el 3 de julio de 2010. Tanto Gonzalo Trejo, dirigente estatal del PAN; como Pedro Porras, del PRD; señalaron que es necesario que el discurso del nuevo mandatario se lleve a la práctica, pues se debe integrar en un diálogo político a las fuerza de oposición. "Ha llegado al gobierno con la mitad de los electores, pues 400 votaron por la oposición, representamos a la mitad de la población", señaló Trejo. Al respecto, Porras Pérez señaló que no sólo se trata de tener la voluntad política para que los partidos de oposición sean escuchados, sino deben ser tomados en cuenta, para que puedan aportar con propuestas concretas. Hasta el momento el PRD no ha recibido invitación para platicar", dijo. El legislador del Partido del Trabajo (PT), Arturo Aparicio Barrios, confió en que el ejecutivo estatal manifieste sensibilidad en temas tales como la transparencia y rendición de cuentas. También, aclaró, la naciente administración deberá lograr la consolidación de la refinería Bicentenario y la reactivación de la terminal aérea de Tizayuca y la posible instalación en tierras de Tulancingo de la Agencia Espacial Mexicana. Por su parte, el senador por Convergencia, Francisco Xavier Berganza, consideró que entre los retos a que habrá de hacer frente la gestión de Olvera Ruiz se encuentra el fortalecimiento de la educación. Para el dirigente estatal del PRI, Omar Fayad el discurso del gobernador muestra que se abre un abanico de posibilidades de crecimiento y atención a quienes menos tienen. Fue un planteamiento realista y que se puede llevar a cabo en los plazos contemplados. Al respecto,

Fernando Flores, dirigente de Nueva Alianza, dijo que el discurso tiene puntos muy interesantes que de concretarse permitirán importantes avances en distintas materias. Además, tanto el PRD como el PAN, coincidieron en que se debe prestar importancia al tema de seguridad, además de recordar que en el campo está la sustentabilidad alimentaria. Otro cambio, dijeron, es la forma en la que se gastan los recursos. Pedro Porras urgió a una reforma política del estado, para cambiar el funcionamiento de los poderes Judicial y Legislativo, además del ámbito electoral para evitar la polarización social. **(Jorge Ávila, Jorge Martínez y Emmanuel Rincón, pág. 05)**

Crónica-Arropan al mandatario entrante- Toda una pléyade de personalidades de la política y la farándula acudieron como invitados a la toma de protesta del gobernador Francisco Olvera Ruiz. Entre los destacados, acudieron al acto solemne los dos precandidatos más posicionados del PRI a la presidencia de la república, Manlio Fabio Beltrones y Enrique Peña Nieto. **Buenos deseos para Olvera** Al menos 15 gobernadores se dieron cita ayer en el teatro Gota de Plata para presenciar la toma de protesta de Francisco Olvera. Destacó la presencia de Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México; Javier Lozano, Secretario del Trabajo; Ivonne Ortega, gobernadora de Yucatán; Manlio Fabio Beltrones, senador priista; y Rafael Acosta, Juanito. También estuvieron presentes líderes religiosos, ex gobernadores de Hidalgo y los líderes nacionales del PRI, Panal y Verde Ecologista de México. **Francisco Xavier Berganza, Senador Convergencia** El senador por Convergencia, Francisco Xavier Berganza, deseó que la administración entrante no sólo brinde continuidad al trabajo que se viene realizando, a fin de que se ataque problemas de analfabetismo, de educación que mantiene el estado. "Espero que el gobierno de (Francisco) Olvera no sea solo gobierno de continuidad, sino sea de consolidación". Dijo que "se tienen las armas para hacerlo", por lo que confió en que se consoliden diversos proyectos y se mantenga la tendencia a la alza que lleva el estado. **Ivonne Ortega, Gobernadora de Yucatán** Para la gobernadora priista de Yucatán, Francisco Olvera es un hombre comprometido, quien se vio emocionado durante su toma de protesta. Además, dijo, los proyectos que presentó durante el acto en el teatro Gota de Plata son claros y darán continuidad a las acciones emprendidas durante el sexenio de Miguel Osorio Chong. Desde su punto de vista, a Hidalgo y al actual gobernador le irán bien, pues representa la continuidad de un proyecto de gobierno. **Rafael Acosta Juanito, Militante PRI** El ex delegado de Iztapalapa, Rafael Acosta Juanito, deseó éxito a la administración que a partir de ayer encabeza el gobernador Francisco Olvera Ruiz. "Que el gobernador (Francisco Olvera) gobierne lo mejor que pueda, se que lo va a hacer muy bien y que la gente estará contenta". Negó que su presencia en el acto de toma de protesta pudiera tener como fin la búsqueda de alguna posición, al afirmar que había sido invitado al evento y que con gusto concurrió, dados sus orígenes hidalguenses. **Ramón Ramírez, Diputado local** El coordinador de los diputados, Ramón Ramírez Valtierra, adelantó que se esperará que de un momento a otro el gobernador Francisco Olvera esté dando ingreso a reformas tendientes a fortalecer a los municipios y con ello impulsar su desarrollo. Dijo que en este sentido "Lo primero es que lleguen, lo estará enviando para fortalecer a los municipios, las haciendas de éstos para que cuenten con más recursos y atiendan las necesidades de las colonias para impulsar el desarrollo de los municipios. **Paula Hernández Olmos, Diputada federal** La legisladora del PRI, Paula Hernández Olmos, consideró que el mandatario Francisco Olvera asume el encargo con gran aceptación de parte de la población, así como con el reconocimiento de las autoridades electorales, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificara la validez de su triunfo y declarara infundados las quejas de la oposición, dando certeza al proceso. Confió en que la visión del mandatario que inicia labores permita desarrollar un plan de trabajo municipalista que dará continuidad al avance en todas las regiones del estado. **Jesús Martínez, Club Pachuca** El presidente del Club Pachuca, Jesús Martínez, confió en que el gobernador Francisco Olvera Ruiz mantendrá el impulso que se le viene dando a la práctica del deporte en la entidad en todas sus ramas, especialmente al fútbol, baloncesto y atletismo, tres de las disciplinas más realizadas en la entidad. Lo anterior luego de que en los últimos cinco años, el gobierno de Hidalgo destinó 70 millones de pesos al deporte hidalguense, una cifra sin precedente, y entre cuyas principales obras destaca la remodelación del Estadio Revolución, el cual tuvo un costo de 17 millones de pesos. **(Redacción, pág.06)**

Criterio-Presenta plan contra pobreza: Beneficios-El gobernador Francisco Olvera Ruiz realizó la presentación del plan antipobreza Beneficios, Soluciones y Resultados, como parte de su primer acto de gobierno. Éste, dijo, será el eje rector para su administración estatal, que operará y coordinará el nuevo Instituto para el Desarrollo Social y la Participación Ciudadana. Olvera Ruiz señaló que el principal objetivo de Beneficios será el de agrupar todas las políticas públicas de desarrollo social y económico para generar mejores condiciones de vida en todos los rincones del estado. Acompañado de su esposa, María Guadalupe Romero de Olvera; y del secretario de Planeación, Alberto Meléndez Apodaca; afirmó que los usuarios serán, principalmente, los sectores más vulnerables y necesitados como infantes, discapacitados, indígenas, migrantes, adultos mayores, mujeres, entre otros, mismos que tendrán soluciones a sus demandas más sentidas. Entre las necesidades de la población se tienen identificadas alimentación, salud, educación, vivienda, información, recreación y cultura, vestido, comunicaciones, transporte, infraestructura, básicos y empleo, argumentó en su discurso. El gobernador subrayó que este programa se desarrollará sobre la base del respeto a la voluntad e iniciativa ciudadana –incluidas las organizaciones–; la participación social organizada; honestidad y transparencia en la rendición de cuentas; así como la

complementación e integración de los programas públicos para hacerlos más efectivos. “Desarrollamos capital humano, generamos fuentes de empleo, damos resultados inmediatos e integrales a favor de todas las zonas de la entidad, principalmente las más alejadas y marginadas, con la única finalidad de abatir la desigualdad, el rezago social y la pobreza”, indicó durante su primer acto de gobierno, apenas una hora después de tomar protesta. Olvera Ruiz destacó que la estrategia de Beneficios fortalecerá el trabajo gubernamental, lo mejorará y garantizará a quienes viven en situaciones difíciles el cumplimiento de su derecho a obtener bienestar, soluciones y resultados en sus necesidades. Con esta acción, que representó su primer acto como gobernador, Olvera afirmó: “damos respuestas concretas a las familias de Hidalgo y agradecemos la confianza que depositaron en nosotros”. **(Emmanuel Rincón, pág. 08)**

Uno más uno- Convoca Olvera Ruiz trabajo conjunto- Hidalgo es Tierra de Trabajo y “con trabajo, esfuerzo, dedicación y compromiso, pondrá toda su capacidad y determinación por el bien de los hidalguenses”, aseguró el gobernador constitucional del estado, José Francisco Olvera Ruiz, al rendir la protesta de ley, para el periodo 2011-2016. En sesión solemne de la LXI Legislatura efectuada en el auditorio “Gota de Plata”, declarado recinto oficial, el nuevo mandatario afirmó asumir la gubernatura hidalguense, como el reto más importante de su vida, y calificó como un privilegio el conducir los destinos del estado, con la convicción de servir e impulsar de manera conjunta con todos los hidalguenses, los proyectos de desarrollo que permitan el crecimiento armónico de la entidad. Contando con la presencia del gobernador saliente Miguel Ángel Osorio Chong y del secretario de Trabajo y Previsión Social del gobierno de la República, Javier Lozano Alarcón, quien acudió con la representación del presidente Felipe Calderón Fournier, así como de los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, Olvera Ruiz reiteró el orgullo que es para Hidalgo el llevar el nombre de quien iniciara el movimiento de Independencia Nacional, y afirmó que con ese mismo orgullo, encabezará un gobierno que trabajará con todos y para todos. En su mensaje, habló de la unidad con la que a nueve meses de la elección de gobernador se llegó a este acto solemne, después de un proceso electoral competido, numeroso y la importancia de entender el presente para poder potencializar el futuro y realizó un amplio reconocimiento al desempeño de la administración del ahora ex-gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, con quien dijo, sin duda “los hidalguenses hicimos historia” El mandatario reiteró públicamente su compromiso de incrementar la infraestructura carretera, hospitalaria y de servicios, así como de impulsar la consolidación de proyectos de impacto estatal, regional y nacional, como el aeropuerto en el Valle de Tizayuca y la refinería “Bicentenario en Tula”. Expresó que para la nueva administración, serán prioritarios los rubros de salud y la seguridad pública de los habitantes; el pleno respeto a los Derechos Humanos y la Libertad de Expresión; el combate a la pobreza y la corrupción, la promoción de una política de transparencia, el estado de derecho y la certidumbre jurídica. Ante un auditorio lleno en el que se dieron cita 15 gobernadores de distintas entidades federativas, dirigentes partidistas estatales y nacionales, el pleno de la LXI Legislatura local, diputados federales y senadores, líderes sindicales, periodistas, representantes de los sectores productivos, artistas, deportistas y funcionarios de su administración, hizo el anuncio de que promoverá el proyecto “Región Centro del País”, al que se invitará a sumarse a los seis estados que colindan con Hidalgo, así como la generación del proyecto local denominado “Corredor Quetzalcóatl”. **(Joel Sánchez Rodríguez, primera plana)**

El Universal-Olvera pide cumplir con nueva refinería- PACHUCA, Hgo. — Al asumir la gubernatura, José Francisco Olvera Ruiz llamó a las fuerzas políticas y sociales hidalguenses a conformar “un frente común” a favor de la prosperidad y en beneficio de los habitantes del estado. Cobijado por la cúpula priísta nacional, 14 gobernadores, los líderes en el Congreso de la Unión, legisladores, la clase política y dirigentes sociales, afirmó: “Configuremos desde todas las ideologías, posturas y matices un solo proyecto común y supremo: Hidalgo”. Flanqueado por Javier Lozano Alarcón, secretario de Trabajo, quien acudió en representación del presidente Felipe Calderón, el hidalguense se comprometió a impulsar una reforma fiscal que apuntale la economía de los municipios e insistir en el proyecto de un aeropuerto en Hidalgo. Además, pidió acelerar el inicio de la construcción de la nueva refinería. “Insistir en la gestión para obtener la concesión del aeropuerto, merecerá un capítulo muy especial en la planeación estratégica del estado... Tenemos en proceso proyectos de gran impacto, no sólo para nuestro estado, también para la nación”, dijo Olvera. “Los hidalguenses reiteramos el compromiso de acompañar la construcción de la refinería Bicentenario Pemex... Estaremos atentos para que se cumpla con este proyecto que no es de Hidalgo, sino de México”. En sesión solemne de la 41 Legislatura del Congreso local, Olvera se comprometió, una vez resuelta la contienda electoral, a gobernar “con todos y para todos”, y a ejercer un gobierno incluyente “abierto a la participación de la sociedad más allá de posturas ideológicas o filiaciones partidarias”. Entre los invitados especiales destacaron el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, acompañado por su esposa, la señora Perla Díaz de Ealy, así como el obispo de Ecatepec, Onésimo Cepeda, y del arzobispo de la Iglesia Ortodoxa, Antonio Chedraoui. Ante el presidente nacional del PRI, Humberto Moreira; el senador Manlio Fabio Beltrones, y el diputado Francisco Rojas, así como de los gobernadores del Estado de México, Tamaulipas, Nuevo León, San Luis Potosí, Yucatán, Aguascalientes, Campeche, Querétaro, Coahuila, Chihuahua, Veracruz, Durango y Zacatecas, y el electo de Quintana Roo, Olvera soltó: “Nuestras instituciones electorales

son garantes de la legalidad, de la imparcialidad y de la paz social en el momento en que los ciudadanos eligen a sus gobernantes. Ahora, la mejor forma de corresponder a la confianza de los electores hidalguenses, es con mi compromiso de gobernador con todos y para todos". Olvera enfatizó la necesidad de detonar polos económicos en la entidad. Destacó la importancia de Pachuca, Tula y Tulancingo para la economía de la entidad y se pronunció por trabajar para combatir el atraso. **(Francisco Reséndiz, pág.08)**

Uno más uno-Reconocimiento no fue sólo para mí, fue para Hidalgo: Osorio- El ex gobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong manifestó que el reconocimiento que recibió de parte del gobernador Francisco Olvera por su labor como mandatario estatal, fue para todos los hidalguenses y no sólo para él. "Lo hizo a toda la ciudadanía, es el reflejo del esfuerzo de todos los hidalguenses", manifestó el ex mandatario quien se llevó la ovación más larga y emotiva de la ceremonia. Durante la primera parte de su mensaje, Olvera Ruiz agradeció a los ex gobernadores del estado y se detuvo de forma especial para reconocer el liderazgo mostrado durante la gestión por el ex gobernador Osorio. Enseguida, todos los asistentes de pusieron de pie para aplaudir por cerca de un minuto al ex gobernador quien se levantó en dos ocasiones para agradecer. José Francisco Olvera Ruiz asumió este viernes 1 de abril la gubernatura de Hidalgo que ostentará hasta el 4 de septiembre de 2016. **(Redacción, pág.04)**

Síntesis-Consolidación es clave del régimen- Luchar por el aeropuerto y vigilar que se cumpla con la construcción de la refinería, son dos temas torales en la nueva gestión de José Francisco Olvera Ruiz al frente del gobierno de Hidalgo, según manifestó el flamante gobernador después de haber sido ungido constitucionalmente en el cargo. Además, dijo que buscará mayores logros en el sector educativo del estado, para buscar su consolidación. El titular del Ejecutivo estatal se comprometió a insistir en la gestión para obtener la concesión del aeropuerto, el cual merecerá un capítulo muy especial en la planeación estratégica del estado, por lo que afirmó: "no bajaremos la guardia hasta lograr que se concrete". Sobre la refinería sostuvo que estará atento "para que se cumpla con este proyecto que no es del pueblo de Hidalgo, sino del pueblo de México". En el sector educativo dijo que garantizará la oferta de los niveles medio superior y superior; que habrá internet en todas las regiones; que mejorará la infraestructura de las escuelas de nivel básico; que buscará incrementar el número de becas en todos los niveles educativos y poner en marcha el Sistema Integral de Educación Intercultural Bilingüe para pueblos indígenas. Además, mediante el Programa del Primer Empleo dará estímulos fiscales a las empresas que contraten a jóvenes egresados de universidades locales. En su administración, abundó, mejorará las condiciones físicas de cada centro de salud, asegurará el abasto oportuno de medicamentos, ampliará el horario de atención y el número de médicos, y brindará atención especializada a mujeres y niños. Se garantizará, dijo, que en las unidades de primer contacto, así como en los hospitales, se creen áreas especializadas en la atención de las mujeres. Sostuvo, además, que se crearán cuatro centros de Prevención y Atención de Adicciones, y seis clínicas de Nutrición Integral en igual número de municipios. Se impulsará, agregó, el Corredor Quetzalcóatl, que tiene como propósito lograr una articulación estratégica de las ciudades que colindan o forman parte de la gran metrópoli del Valle de México, en especial de las tres regiones metropolitanas locales: Tula, Pachuca y Tulancingo. **(Jorge Vargas, pág. 03)**

Síntesis-La asunción de Olvera o el tributo a Osorio- El tiempo corría, pasaba quizá media hora del inicio de la sesión y Olvera no mencionaba a Osorio por su nombre. ¿Qué habrá pasado entre ellos durante los últimos días de la transición? - me preguntaba. Oscar Tendaro, director general del corporativo de Síntesis, me escuchaba decirle a cada momento que Olvera no mencionaba a Osorio para nada, que se me hacía raro y preocupante. En un primer momento ya había saludado a los del presidium: Javier Lozano Alarcón, Valentín Echavarría y a Ramón Ramírez, sin mencionar a Osorio; en una segunda alusión, donde parecía saldría el nombre del mandatario saliente por referirse a los ex gobernadores Otomiel Miranda, Adolfo Lugo, Jesús Murillo, Humberto Lugo y Manuel Ángel Núñez, tampoco, nada sobre Osorio. ¿Pues qué estaba pasando? -especulaba. Como confabulado, planeado, organizado así para desatar la emoción contenida de la gente que quería escuchar la palabra "Osorio" en la voz de Olvera, salió... ¡al fin! antes de la segunda parte de su oratoria nombró a su predecesor como un gran hombre, visionario, que dejó un legado y una obra que él continuará... ¡entonces sí! surgió una desbordante ola de aplausos que tuvo incluso dos rondas, todos de pie, brindándole su primer gran homenaje como ex, a pocos minutos de haber entregado la estafeta a su sucesor, que hablaba de todo y de todos menos de él, al menos durante los primeros 30 minutos. Como la ola en el Azteca cuando juega la selección, así se sintió la segunda ronda instantánea de aplausos: alguien no dejó apagar la primera y se encendió de nuevo la chispa que arrastró a los 2 mil invitados a reconocer con aplausos que el estadista aquél no se podía ir así como así nada más: a dos lugares a la izquierda del ungido que fue de él; a cinco pasos del acceso directo a la sala de prensa, por donde pasaban a cada rato los papelititos para los saludos; cerca en el espacio pero lejos del foco central. No, así no, la ceremonia no estaba bien llevada, faltaba la ofrenda final, faltaba el agradecimiento de mucha gente que por él estaba ahí; tenía que mostrar el músculo camino a sus aspiraciones al lado de Enrique Peña Nieto y Humberto Moreira, que llegaron del centro del país para apoyarlo en su informe hace apenas 15 días; y ahora, para verlo partir de Hidalgo en la misma dirección que ellos: la Presidencia de la

República, como apoyo, por supuesto. Osorio no podía irse así, apenas hace dos días fue vitoreado por multitudes en una intensa gira de trabajo en la ciudad de Pachuca... en dos días la gente no puede olvidar tan rápido las acciones de seis años, principalmente la gente que fue a la asunción y que mucho le debe, más que los de a pié, porque si bien los de a pié le agradecieron los bulevares, hospitales, carreteras, escuelas y demás, los del recinto los puestos de trabajo, las concesiones, los contratos y todo lo que hayan conseguido gracias a la intermediación del gobernador que se va, que se iba, que se fue, pero bien vitoreado, no podía ser de otro modo. La historia de la película era llevada erróneamente o simple y sencillamente la estaban haciendo de suspenso (lo consiguieron) para darle un toque más que emotivo al adiós de Osorio, personaje al que se le debe todo: gracias a él Olvera ganó la elección; gracias a él la toma de protesta fue tricolor; gracias a él fue la fiesta, pues. Tenía que irse entonces con el más grande de los aplausos que los asistentes le prodigaron a las decenas de personajes que nombró Olvera a lo largo de su intervención... y así fue. **Todo salió very good** Buen discurso, buen suspenso, bueno todo, salió qué ni mandado a hacer: Olvera pudo saludar a todas las personalidades que asistieron al recinto, excepto a mi jefe -gulp-; Olvera provocó el más grande de los aplausos para Osorio; Olvera habló de todos los temas obligados: la refinería, el aeropuerto, los maestros, la transparencia, la rendición de cuentas, las mujeres, el campo, los indígenas, los empresarios, etcétera, etcétera, hasta de la seguridad habló, aunque nada más lo hizo en referencia a que Hidalgo seguirá siendo "uno de los estados más seguros del país", lo cual dista mucho de ser verdad porque ya nos estamos acostumbrando a leer en los diarios especializados en nota roja que hay ejecutados casi todos los días, con mensajes y todo, como una Ciudad Juárez chiquita. Su argumentista muy bueno, por cada tema que tocaba saludaba a las personalidades vinculadas al área, lo cual le dio mucho aire al acto, aplausos cada diez minutos, ninguno tan emotivo como los que se le prodigaron a Osorio, pero de la hora 45 minutos que duró su intervención al menos 20 minutos fueron de palmas. Llegaron 15 gobernadores, eso sí todos priistas: Enrique Peña Nieto, del Estado de México; César Horacio Duarte Jaquez, de Chihuahua; José Eduardo Calzada Rovirosa, de Querétaro; Mariano González Zarur, de Tlaxcala; Fernando Toranzo, de Tlaxcala; Carlos Lozano, de Aguascalientes; Fernando Ortega, de Campeche; Jorge Juan Torres, de Coahuila; Rodrigo Medina, de Nuevo León; Egidío Torre Cantú, de Tamaulipas; Ivonne Ortega Pacheco, de Yucatán; Miguel Alonso Reyes, de Zacatecas; Roberto Borge Angulo, de Quintana Roo; Jorge Herrera Caldera, de Durango, y Javier Duarte, de Veracruz, contrastando con el informe de Osorio, al que acudió el mandatario poblano Javier Moreno Valle, de la alianza PAN-PRD, y otras personalidades más de partidos distintos al PRI. Casi medio país se vino al acto de Olvera -me decía Oscar Tendero-, y sí medio país, aunque en esto del Plan de Desarrollo Metropolitano, en el que Hidalgo está incluido, hicieron falta Marco Antonio Adame, de Morelos; Marcelo Ebrard, del DF; además del poblano Javier Moreno, todos de distinto partido al tricolor, "casualmente". La plana mayor del PRI, con Manlio Fabio Beltrones, Enrique Peña Nieto y Humberto Moreyra, en el orden que usted desee, los tres son presidenciables, acudieron al llamado de sangre; Carmen Salinas, Victoria Ruffo y hasta Juanito, ahora en su faceta de priista, estuvieron presentes en la asunción de Olvera. Juanito mereció un murmullo perceptible que salió del graderío cuando abrazó a Olvera, incluso alguien se atrevió a gritar: "Juanito borracho", nadie lo secundó, afortunadamente, porque en Iztapalapa hasta lo querían linchar. Juanito ya es rojiblanco, estuvo en Hidalgo y fue respetado. Olvera, con voz y gestos duros, rígidos, y ademanes de Concertista, no se quebró incluso cuando mencionó a su esposa Lupita ya sus hijos Paty y Jorge. Fuerte y decidido se vio cuando expresó un mensaje dirigido a sus hijos, pero que puede mandar una señal a su grupo más cercano de trabajo. A sus pequeños les dejó el siguiente mensaje: ser hijos del gobernador "no debe ser una coraza para excesos o para vivir en el dispendio". Que cada quien se ponga el saco. **Excelente inicio de gobierno** Olvera dio inicio así a su gestión que sólo durará cinco años y cinco meses, 10 meses más que la de los presidentes municipales, que se irán esta vez hasta cuatro años y siete meses, en un foro abarrotado de "adherentes", invitados y colados. Un gobernador que tiene claro el ánimo de colaborar para una nueva era, para hacer de Hidalgo, como él mismo lo ha reiterado, "una tierra de oportunidades". **(Jorge Escamilla, pág.06)**

Plaza Juárez- Soy hombre de palabra: FOR- Con el compromiso de cumplir con la ley, de realizar toda acción que garantice puntualmente, una objetiva toma de decisiones, pero sobre todo de un transparente manejo de los recursos públicos, Francisco Olvera Ruiz tomó protesta como gobernador constitucional del estado de Hidalgo. "Gobernaré siempre con total apertura al escrutinio público y a la puntual rendición de cuentas", dijo. El Auditorio Gota de Plata fue la sede de la Sesión Solemne de la actual legislatura. Estuvo presente el ahora ex gobernador, Miguel Osorio Chong, y se contó con la presencia de los gobernadores de Querétaro, Estado de México, Tlaxcala, San Luis Potosí, Aguascalientes, Campeche, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Yucatán, Zacatecas, Chihuahua, Querétaro y Veracruz; además de representantes de partidos políticos, medios de comunicación, asociaciones civiles, diputados federales, senadores y los ex gobernadores Otoniel Javier Lozano, Adolfo Lugo Verduzco, Jesús Murillo Karam, Humberto Lugo Gil y Manuel Ángel Núñez Soto; en representación del gobierno federal acudió el secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón. Luego de tomar la protesta de Ley, Olvera Ruiz leyó un mensaje de 32 cuartillas, en donde habló sobre los compromisos que asumió durante su campaña, que ahora se traducirán en programas y acciones. También hubo anuncios: la puesta en marcha del Corredor Quetzalcóatl,

que tiene como propósito lograr una articulación estratégica de las ciudades que colindan o forman parte de la gran metrópoli del Valle de México, en especial de las tres regiones metropolitanas locales: Tula, Pachuca y Tulancingo. Así como el proyecto "Región Centro del País", que implica sumar a las seis entidades hermanas de las que somos vecinos; "el proyecto que les propondremos, comprenderá acciones que garanticen la comunicación transversal, el impulso de una plataforma logística y la gestión del tren suburbano, entre otras cosas, a fin de garantizar la conectividad y aprovechar los beneficios del intenso tránsito regional y permitir la interacción de los proyectos productivos entre los estados". Francisco Olvera manifestó su compromiso de seguir impulsando la construcción de la Refinería Bicentenario de Pemex; dijo que estarán atentos para que se cumpla con este proyecto que no es de Hidalgo, sino de México. En tomo al aeropuerto, informó que seguirán insistiendo en la gestión para obtener la concesión, "esto merecerá un capítulo muy especial en la planeación estratégica del estado. Éste ha sido un proyecto de Hidalgo, y no bajaremos la guardia hasta lograr que se concrete". Afirmó que asume el compromiso como el reto más importante de su vida, "ello entraña un gran privilegio y la gran responsabilidad de iniciar una nueva etapa para nuestro estado, basada en el trabajo y el esfuerzo permanente, para alcanzar más y mejores metas de desarrollo para todos". Olvera Ruiz manifestó que en cada decisión pondrá toda su capacidad y determinación, por el bien de los hidalguenses. Se refirió al proceso electoral, dijo que llega a este momento en un clima de unidad, "el resultado de la elección, además de haber sido legitimado por la voluntad de la mayoría de los hidalguenses que acudieron a las urnas y que otorgaron su confianza a nuestro proyecto, se confirmó al haber sido resueltas las impugnaciones por decisión unánime de los integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, máxima autoridad en la materia en el país". Planteó que las instituciones electorales son garante de la legalidad, de la imparcialidad y de la paz social en el momento en que los ciudadanos eligen a sus gobernantes. "La mejor forma que tengo de corresponder a la confianza de los electores hidalguenses, e mi compromiso de gobernar con todos y para todos, de ejercer un gobierno incluyente, abierto a participación de la sociedad, más allá, de posturas ideológicas o filiaciones partidistas", finalizó el mandatario estatal. **(Nadia Mejía, pág.03)**

PLANO MUNICIPAL

Uno más Uno. Edil espera trabajo a favor de la capital - La alcaldesa de Pachuca, Edna Geraldina García Gordillo, señaló que espera que durante la administración de José Francisco Olvera Ruiz se pueda trabajar a favor de la capital del estado de Hidalgo. Asimismo, dijo, que se permita la inversión tanto pública y privada para llevar a la modernización a la ciudad. La edil reconoció la labor del ahora ex gobernador del estado, Miguel Ángel Osorio Chong, por los logros en su administración y los avances significativos realizados en Pachuca. Ante ello, pidió al nuevo mandatario estatal mejorar las condiciones de vida para la Bella Airosa. Tras haber tomado oficialmente protesta como gobernador del estado de Hidalgo José Francisco Olvera Ruiz, la alcaldesa García Gordillo pidió medida en las declaraciones que se están comenzando a dar en torno a los planes de trabajo que el gobernador trae con todo su equipo de trabajo. Explicó que siendo ex alcalde de Pachuca, puede darse más idea de las situaciones por las que se encuentra la ciudad. De igual forma, la presidenta municipal de Pachuca refirió que durante el gobierno de Francisco Olvera Ruiz se lograron avances importantes en educación, obras públicas y seguridad en la capital del estado. Derivado de ello, señaló que confía en tener buenos resultados al frente del ejecutivo estatal y además celebró la toma de posesión del nuevo mandatario estatal. Indicó que en los municipios es donde se requiere una inversión más sustancial de recursos para mejorar las condiciones de vida por las que atraviesa cada ayuntamiento, por lo que el gobierno estatal deberá enfocarse en crear apoyos a las administraciones para que se pueda complementar el trabajo de todos los poderes tanto municipales como estatales. De igual forma, la encargada de Casa Rule dijo que el estado de Hidalgo se encuentra en un momento importante para su historia, por lo que la democracia crece y espera que no se susciten actos de guerra sucia sobre los gobiernos, por los comicios electorales que se avecinan. El estado requiere de la confianza y validez de sus instituciones, y expresó que durante el gobierno de Olvera Ruiz se tendrán los acuerdos que los hidalguenses necesiten. **(Redacción, pág. 03)**

PLANO NACIONAL

Milenio- Tiempos, en favor de PRI en Edomex - Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, pidió a los perredistas reforzar la unidad del partido debido a que los tiempos están favoreciendo al PRI para la elección a gobernador en el Estado de México, que se realizará en julio próximo. "El domingo vamos a tener el acto en el Estado de México y el primer tema que tenemos que reforzar es la unidad del partido y segundo la línea política de la contienda con el PRI y su candidato", comentó. A unas horas de que participe en un acto de precampaña con Alejandro Encinas, en Ecatepec, Ebrard

dijo que solicitará a sus compañeros que se dejen de pleitos internos y se enfoquen en trabajar en la unidad de la izquierda. "(Llevamos) Demasiado tiempo de discusiones internas, de por sí, la ley (electoral) del Estado de México es tamaño PRI, o sea está hecha para ellos en todo", expresó. En entrevista, indicó que ahora los perredistas se tienen que concentrar en el esfuerzo que deberán realizar para ganar las elecciones en el estado mexiquense. También comentó que pedirá a sus compañeros de partido trabajar en el despliegue en todo el estado, movilizar toda la estructura y reorganizar la unidad. Además, confió en que el PRD podrá ganar la entidad a los priistas, "aquí (en Guerrero) (el PRI) decían que iban a ganar el estado y ya ves cómo les fue". El viernes pasado, Ebrard dijo que a pesar de las diferencias que tiene con Encinas respecto a las alianzas, respetará su posición. "Lo que estoy haciendo es reiterar mi respaldo a Alejandro y respeto sus posiciones políticas. No necesariamente estoy de acuerdo con todo lo que él piensa, no he cambiado mi línea estratégica", señaló en esa ocasión. También insistió en que se debe hacer frente al PRI y a todo el régimen junto, "pero yo no puedo cambiar al candidato". Recordó que ha respaldado coaliciones y alianzas en varios estados, "no estoy cambiando de posición, desde enero dije que iba a apoyar a Encinas, yo no veo otro candidato". Por otra parte, se le preguntó sobre la postura del PAN-DF que le pidió su renuncia por haber iniciado su precampaña rumbo a la Presidencia, a lo que respondió: "brincos dieran". El miércoles, Ebrard se reunió con consejeros nacionales a quienes les manifestó su intención por contener por la presidencia de la República y en caso de llegar, se comprometió a replicar los programas sociales del DF en todo el país. **Fundador** En la explanada delegacional de Azcapotzalco, Cuauhtémoc Cárdenas reiteró que Encinas es el mejor gobernador para el Estado de México, y su rechazo a la alianza electoral PAN-PRD. Aseguró que en la conformación del PRD en 1989 tuvieron cabida todas las voces, y se logró afianzar una fuerza democrática; "lo que haya sucedido después es responsabilidad de militantes y dirigentes". Dijo que asume su responsabilidad hasta 1993, "de ahí en adelante lo que haya sucedido al PRD es más responsabilidad de los dirigentes que han venido después". **(Silvia Arellano, pág. 18)**

Milenio - Afirma Fox que PAN se está excediendo en las alianzas - El ex presidente Vicente Fox llamó al PAN a ser selectivo con las alianzas. Cuestionado sobre la posibilidad de que se dé una alianza de Acción Nacional con el PRD para contender juntos por el Edomex, el ex presidente criticó la decisión. "Las alianzas deben de ser selectivas. Es cierto que son una opción democrática y que tiene propósitos buenos, democráticos, pero que nos estamos excediendo, estamos yendo mucho más lejos de lo que debemos en esa materia. Lo digo particularmente por mi partido. Yo creo que el PAN tiene que ver a futuro y hay que pensar qué PAN queremos para dentro de 5 o 10 años. "No estoy de acuerdo en las alianzas como se están haciendo y que deben de tener un mejor propósito", afirmó el ex presidente de México. Entrevistado en el Centro Fox, el ex mandatario señaló que Acción Nacional es un partido con décadas de construcción. "No es el camino para un partido que lleva 80 años haciéndose a sí mismo, siendo un valuarte de la democracia y la libertad, que ahora se ponga en brazos del PRD, eso no lo entiendo. Ahí no hay democracia, ahí hay otra cosa", dijo. **(Mariana Nieto, pág. 19)**

Milenio – Encinas se manifestara a las fuerzas de San Lázaro - El diputado con licencia del PRD y aspirante de la izquierda a la gubernatura del Estado de México, Alejandro Encinas, anunció que a partir del próximo martes participará en las marchas y plantones de protesta frente a la Cámara de Diputados para oponerse a que se apruebe la reforma laboral antes de que concluya este mes. Encinas ratificó que se trata de una iniciativa de reforma que tiene el consenso y cabildeo con el sector privado, pero no con los trabajado-res, por lo que insistió en que "se atiende el interés de los patrones y no el de los trabajadores". El perredista mencionó que con la aprobación de la licencia para separarse del cargo continuará con su presencia en la Cámara de Diputados, pero ahora desde "afuera junto con los trabajadores". El legislador participará en el plan de resistencia civil pacífica de rechazo a la reforma que apoyan legisladores de los partidos del Trabajo, Convergencia y PRD en la Cámara de Diputados, cercanos a Andrés Manuel López Obrador. El precandidato perredista cuestionó la urgencia que tiene el PRI y PAN por aprobar las reformas antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones, luego de que presentaron el pasado miércoles un predictamen de reforma laboral. No nos gustan las mentiras De gira por Texcoco, Andrés Manuel López Obrador informó que tiene pruebas de que Encinas fue exhortado desde Los Pinos a ser el candidato de la alianza PAN-PRD y que las podrá presentar, aunque destacó que el diputado con licencia nunca se ha reunido con Calderón. "Es cierto lo que decimos, no nos gusta decir mentiras", sostuvo durante una entrevista después de un mitin realizado en el primer cuadro de Texcoco. Recalcó que "Encinas nunca se ha reunido con Calderón, nunca; yo nunca he dicho eso, lo que he dicho es que Calderón, desde Los Pinos, promovió la alianza y estuvo de acuerdo en que Encinas fuese candidato de PAN y PRD". **(Luis Velázquez y Arturo Morales, pág. 19)**

El Independiente - PAN no necesitará al PRD en presidenciales: Lozano - En entrevista, al arribar a Pachuca para representar a Felipe Calderón en la toma de protesta de José Francisco Olvera Ruiz como gobernador del estado, el funcionario federal dijo que el PAN no necesita alianzas para ganar los comicios de 2012. "No se necesita ninguna alianza entre el PAN y el PRD para el 2012, no es necesaria para ganar", declaró Lozano Alarcón, pero también recordó sus logros en materia de empleo. Y se adelantó a las cifras, pues calculó que en el primer trimestre del año se pudieron entregar 200 mil nuevos empleos. Dijo que hasta el 15 de marzo se crearon 176 mil nuevos empleos, por ello, "esperamos" que el primer trimestre de 2011 registre los 200 mil empleos y agregó que el gobierno federal prevé que se registre un año económicamente positivo para México, dado que la tasa de desocupación bajó a 5.38 por ciento. Al finalizar la toma de protesta, el delegado federal del trabajo se retiró sin acompañar a Olvera Ruiz a su primer evento oficial como gobernador, donde anunció sus metas sexenales y su primer programa de desarrollo social. **(Redacción, pág. 06)**

Criterio-Alistan precampaña de Encinas en Edomex- Representantes del PRD, Convergencia y PT de este municipio anunciaron el inicio de la precampaña de Alejandro Encinas, precandidato al gobierno mexiquense por el PRD, que se realizará a las 11:00 horas del domingo en la explanada municipal. Manuel Crisóstomo, integrante del sol azteca a nivel municipal, y Raúl Toledo, fundador de la Asociación Equidad y Progreso, informaron en conferencia de prensa que a la apertura de precampaña acudirán el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard; la líder de la Asamblea Legislativa del DF, Alejandra Barrales; el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano; la secretaria general del partido, Dolores Padierna, así como diversos diputados federales y locales del Estado de México y DF. "Las razones por las que se inicia en Ecatepec son dos muy importantes, pues de aquí es el candidato del (Partido) Revolucionario Institucional, aquí le vamos a ganar, vamos a dar muestras de que todas las fuerzas que participan al interior del partido vamos unidos para el próximo proceso electoral", indicó Toledo. Al primer acto público del ex jefe de Gobierno se esperan 20 mil asistentes, provenientes en su mayoría de Ecatepec. Los representantes de los partidos criticaron que Eruviel Ávila sea el precandidato a la gubernatura por el PRI. **(Miriam Acevedo, pág.15)**

El Universal-Ve Sedena campaña del narco tras quejas- La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) urgió a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) a elaborar un reglamento que fije los protocolos del uso de la fuerza de los militares en operativos de seguridad pública, así como los de detención de civiles. La CNDH pidió a la Sedena evitar que los detenidos por el Ejército sean trasladados a instalaciones castrenses, y que se ordene el cese de detenciones arbitrarias, cateos ilegales y abusos de autoridad, entre otras disposiciones. Así lo establecen tres recomendaciones emitidas por el organismo este año, en el lapso de un mes, contra Sedena. La más reciente, fechada el 31 de marzo, es por un caso de tortura y detención ilegal para obtener la confesión de dos funcionarios de seguridad pública de Tabasco; el 25 de marzo envió otra por el homicidio de dos personas en Nuevo León —aunque ya se inició el proceso contra cuatro militares—; el 25 de febrero por un caso de "privación de la vida" y retención ilegal en Guerrero. Ante las violaciones a los derechos humanos que documentó la CNDH en cada uno de estos casos, que derivaron en las recomendaciones 8/2011, 10/2011 y 14/2011, el organismo solicitó al titular de la Sedena, Guillermo Galván, que "se emita una directiva, regla u ordenamiento que regule el uso proporcional de la fuerza pública, contemplando los principios de legalidad, necesidad y proporcionalidad". El reglamento deberá publicarse en el Diario Oficial de la Federación y en un documento de fácil divulgación que tendrá que distribuirse "a todo el personal de tropa y oficiales que desarrollen funciones de seguridad pública, implementando cursos para su conocimiento, debiendo remitir a este organismo nacional las constancias con que se acredite su cumplimiento". También instruyó que "se emita una circular u ordenanza dirigida a los mandos superiores, medios y a los elementos de tropa, para que se garantice que las personas que sean detenidas en los operativos que realizan los elementos del Ejército no sean trasladadas a instalaciones militares, sino que sean puestas de inmediato a disposición de la autoridad correspondiente". Cesar detenciones arbitrarias En la más reciente de las recomendaciones pidió al secretario de la Defensa que "gire instrucciones a efecto de que los servidores públicos de las fuerzas armadas, en forma inmediata, cesen las detenciones arbitrarias bajo una supuesta ejecución de las solicitudes de apoyo y colaboración en la investigación, localización y presentación formuladas por las autoridades ministeriales, y exijan la debida fundamentación y motivación a dichas autoridades". CNDH además instruye a Galván Galván a que ordene "que en forma inmediata cesen los cateos ilegales" y que en todas las diligencias de cateo que practiquen los militares cumplan con los preceptos constitucionales. Respeto a los derechos humanos En los tres expedientes la CNDH reiteró la necesidad de que la Sedena intensifique la aplicación del Programa de Derechos Humanos S.D.N. 2008-2012, que se dirija tanto a los mandos medios como a los elementos de tropa; así como que se generen indicadores de gestión para evaluar el impacto efectivo de la capacitación "y se envíen al organismo las pruebas de su cumplimiento". Estas disposiciones se derivaron de las recomendaciones de este año. Por la 8/2011, ante el incidente que se registró el 20 de junio de 2009 en la región de La Montaña, en el municipio de Huamuxtlián, Guerrero, cuando elementos del 93 Batallón de Infantería dispararon contra un

autobús de pasajeros, provocando la muerte de uno ellos. El expediente 10/2011, en el que se acreditó responsabilidad de militares en el homicidio de dos personas en Apodaca, Nuevo León. Y la resolución 14/2011 del 30 de septiembre de 2009, cuando personal militar, junto con agentes judiciales estatales de Tabasco, torturaron y sometieron a tratos crueles al entonces director de Seguridad Pública del Municipio de Emiliano Zapata y al subdirector de esa corporación, a quienes detuvieron y retuvieron de forma ilegal, para obligarlos a firmar una declaración de culpabilidad de delitos. **(Silvia Otero, primera plana)**

Uno más uno-Miguel Osorio Chong, en campaña con Eruviel-Como había sido ya anunciado, el ex gobernador del Estado de Hidalgo Miguel Ángel Osorio Chong será uno de los operadores políticos de PRI en los comicios del Estado de México. Lo anterior fue ratificado por el dirigente del CEN del PRI, Humberto Moreira, durante la ceremonia de protesta del nuevo gobernador de Hidalgo, Francisco Olvera. Si bien es cierto que el anticipo de la participación de Osorio Chong en la entidad mexiquense sería para apoyar la candidatura presidencial de Enrique Peña, hoy se adelanta que éste estará dentro de la campaña de Eruviel Ávila Villegas, actual precandidato del PRI a la gubernatura del Estado de México. **(Redacción, pág.16)**

COLUMNAS POLÍTICAS

La Crónica – Balcón Político- Los retos de Olvera Ruiz Ayer José Francisco Olvera Ruiz asumió el poder para ejercerlo durante los próximos cuatro años y siete meses; durante su mensaje llamó a los hidalguenses a la unidad y se pronunció a favor de la municipalidad, pues los municipios, en su concepción son el mejor lugar para resolver los problemas sociales. Ya nombró a su equipo de colaboradores, la mayoría identificados con su antecesor y en consecuencia ligados a una identidad de programa de gobierno que, por cierto, terminó a tambor batiente y no dejó obra, por mínima que fuera, sin inaugurar. Hoy, Francisco Olvera, tiene el gran reto de tomar el control del Poder Ejecutivo, del Congreso local y hasta de su partido, sobre todo ahora que estamos a no más de 90 días de que se celebren elecciones para renovar las 84 alcaldías. Omar Payad por su lado ha tomado las riendas de "su partido" y da línea; en el Congreso local el PRI no es mayoría y el coordinador no es gente afín al gobernador, mientras que en el gabinete hay personajes ligados al ex gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, quien a su vez apuesta a que su partido gane las elecciones presidenciales, lo que allanaría de algún modo el intrincado camino de Olvera Ruiz. Ahora hay que esperar a que Olvera Ruiz real-mente tome el control del Poder Ejecutivo y el poder político de Hidalgo, por su bien y del propio Osorio Chong. **(Carlos Camacho, pág. 09)**

Plaza Juárez- Alfíl Negro- El mensaje del gobernador Olvera fue más de fondo que de forma, porque la exposición de los caminos por donde transitará el estado, las propuestas de gobierno y de programas calaron hondo en el Auditorio Gota de Plata y en los miles que siguieron la ceremonia por los medios electrónicos de comunicación, haciendo a un lado los momentos de confusión del discurso en cuanto a nombres y tono del mismo. El auditorio, lleno a toda su capacidad, no fue mostrado con exactitud en la transmisión de televisión, que por las razones que se quieren presentaba imágenes que no correspondían al discurso del Jefe del Ejecutivo, en un desfase inexplicable. Los conductores del evento, más que informar, lo que supone capacitarse para tener elementos de plática, rivalizaban para ver quién de ellos elogiaba más al nuevo gobernador, muy lejos de su responsabilidad de dar a conocer la información que a todos les interesaba. Uno de los conductores, de nombre Enrique Lazcano, se aventó la puntada de llamar "gobernador constitucional" a Francisco Olvera cuando todavía no protestaba como tal. Es claro que debió decir "gobernador electo". Desde luego hubo conductores que lo hicieron muy bien. Se debe destacar el trabajo de Estrella Perdiz, que supo transmitir lo medular del evento con mesura y sencillez. Destacó también por su trabajo RICARDO ZÁRATE, que sin estridencias y con buen juicio le dijo al auditorio televisivo lo que realmente interesaba. David Cárdenas, bien. Seguramente para futuros eventos se tendrá más cuidado para elegir conductores que tengan conocimientos de conducción y sentido común, porque eso de incorporar a supuestas figuras ya se ve que no funciona. ***ESPALDARAZO A JIMÉNEZ ROJO DEL IEE** Quien recibió todo el apoyo fue DANIEL ROLANDO JIMÉNEZ ROJO, presidente del IEE, quien fue saludado por su nombre y apellido en el contexto de tener todo el apoyo del gobernador para que las elecciones de julio para alcaldes sean en un proceso libre, abierto y transparente. Así, de manera contundente, se fija la regla única de que todo el proceso será de acuerdo con las normas que se tienen para ello. ***OBRAS POR DECISIÓN DE COMUNIDADES** Al calificarse ya como un gobierno municipalista, el gobernador Olvera 'dijo que las comunidades organizadas serán protagonistas de su propio desarrollo y DECIDIRÁN las obras y proyectos prioritarios para mejorar su entorno. ***SONRIERON LOS ALCALDES** Los 84 presidentes municipales presentes sonrieron y

también lo hicieron los que aspiran a ser alcaldes cuando dijo el gobernador que va a fortalecer las haciendas municipales a través de una mayor recaudación fiscal y que para ello enviará al Congreso un paquete de reformas fiscales que otorgarán mayores facultades financieras a los municipios del estado. *NI EXCESOS NI DISPENDIOS Cuando les habló a sus hijos el gobernador Olvera a todos sus colaboradores que el servicio público es para servir, no para servirse con una frase contundente: "Ser hijo de un servidor público no debe ser una coraza para cometer excesos o vivir en el dispendio". ¿Así o más fuerte? *SE CUMPLEN COMPROMISOS El mensaje dejó claro que se cumplen compromisos con el PANAL y el PVEM en las secretarías de Turismo y del Medio Ambiente. Los saludos subrayados para los dirigentes de los dos partidos son signo claro de esta civilidad política. Del mismo modo quedó clara la buena voluntad para que la relación con el SNTE sea cordial y de colaboración. El saludo a la maestra MIRNA GARCÍA LOPEZ fue un signo claro de esta buena voluntad. De los acuerdos con Xóchitl hablan los anuncios en educación y en cuestión de comunicación electrónica, hasta el grado del compromiso para que haya Internet gratuito en todas las regiones. *ESTO COMIENZA YA A las siete de la noche de ayer, Olvera estuvo ya en Palacio de Gobierno en su despacho. Es el inicio de un sexenio que se ve con esperanza... **(Adalberto Peralta S. pág.02)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Criterio-Se dice... que más pragmática, **Xóchitl Gálvez les propone:** "Que Moreira y Félix se intercambien pm de BlackBerry (así lo hice con Francisco Olvera) y que ya no se hagan guesyes".

que el destino del ex gobernador de Hidalgo, y confiable operador de **Enrique Peña Nieto, Miguel Osorio Chong**, no está en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, como se decía, sino en el Estado de México.

Osorio Chong relevará en los próximos días al coahuilense **Enrique Martínez y Martínez** como delegado del PRI en territorio mexiquense. **(redacción, página 02)**

Milenio-El pájaro carpintero... **Que** quien se robó las cámaras ayer durante la toma de protesta de **Francisco Olvera** como gobernador del estado fue **Rafael Acosta**, alias **Juanito**, quien llegó como todo un priista, pero lo peor fue cuando se encontró a **Olvera** y literalmente lo jaló para poder saludarlo, lo que arrancó carcajadas a los invitados. Dicen que el único activo de **Juanito** es su apoyo incondicional a **Enrique Peña Nieto**.

Que a quien se le vio muy contenta durante la toma de protesta del gobernador fue a **Geraldina García**, quien siempre estuvo al lado de **Laura Vargas** y **Lupita Romero**, pues dicen que se llevan muy bien y más con un evento como el de ayer.

Que varios funcionarios, representantes de la sociedad civil, empresarios y población en general se quejaron de que en el acto público de ayer en el teatro Gota de Plata hubo más que desorganización con los agentes de seguridad públicos y privados, además de que negaron la entrada a dos señoras indígenas porque según no llevaban el famoso candado.

Que quienes ayer de plano ni se hablaron fueron el obispo de Ecatepec, **Onésimo Cepeda**, y el arzobispo de la Iglesia Ortodoxa, **Antonio Chedraui**, y eso que los sentaron casi juntitos. **TRIVIA** Luego de la visita un tanto incómoda de Rafael Acosta Juanito a la toma de protesta del gobernador Francisco Olvera Ruiz en Pachuca, el gabinete completo decidió por unanimidad darle una secretaría al nuevo orgullo del PRI. Anunciaron que como parte de sus primeras actividades estatales abrirán un foro para que la población vote por el puesto más adecuado para Juanito. Les traemos en exclusiva las posibles secretarías para que escoja la que crea pertinente. **a) Secretaría de Fiestas b) Secretaría de la Bufonería c) Secretaría de Recreación d) Secretaría del Aviador (redacción, página 03)**

Milenio- Función sabatina - Luego de haber terminado el sexenio de Miguel Osorio, quienes ya están tramando el próximo golpe son los señores Macedo Vega, quienes aspiran por la alcaldía de Tulancingo, pero se deberán enfrentar primero al senador más entonado de Hidalgo, Francisco Xavier, quien ya advirtió que le ganará la alcaldía a quien se le ponga enfrente "sea quien sed". Esta pelea va a estar buena, Oralía tiene activos en el mundo, aunque Enrique Macedo es

apoyado por el actual edil, pero a Paco Xavier, ¿quién lo apoya? **(Redacción, pág. 03)**

La Crónica- Arriba- Miguel Osorio- El ahora ex gobernador de Hidalgo, entregó la titularidad del Ejecutivo en un ambiente de estabilidad. Los peldaños escalados durante su gestión se estibarón en diversos rubros; gracias a estos avances la entidad mantuvo un crecimiento sostenido. Por este motivo, funcionarios y la sociedad hidalguense en general reiteran estima y buenos deseos ante la nueva etapa que emprenderá Osorio Chong. **(Redacción, pag.02)**

La Crónica- Abajo - Sin importar cuáles fueron los motivos de su inasistencia al evento protocolario donde rindió protesta como gobernador constitucional José Francisco Olvera Ruiz, el presidente estatal del Partido Acción Nacional, dio una clara muestra de cerrazón e intolerancia política, además de falta de voluntad para colaborar con los proyectos del futuro que serán de beneficio a la sociedad hidalguense. **(Redacción, pág. 02)**

Independiente-El Socavón: Nuevo gobierno... Nuevas esperanzas y anhelos **(redacción, primera plana)**

Uno más uno-Pachuquillas: Resulta contradictorio que mientras **José Francisco Olvera Ruiz destacó** en su **toma de protesta** la **labor** de los **medios de información**, su **equipo de prensa** no sólo **evidenció** una **total falta de capacidad** para **cumplir** su **labor** con los **periodistas**, sino que además ni siquiera **trataron** de **buscar soluciones** al **problema** de **sobrecupo** en el **auditorio** (redacción, primera plana)
(redacción, primera plana)

La Crónica- Grillerías- EVENTO La ceremonia en donde **Francisco Olvera rindió protesta como gobernador constitucional de Hidalgo convocó a cientos de personajes de la política nacional y local.** El popular **"Juanito" de Iztapalapa y Carmen Salinas dieron la nota de "sociales"**, ya que muchos de los invitados aprovecharon su presencia para tomarse algunas fotos con estos populares personajes.

AUSENCIA la ceremonia de ayer no asistió el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, **Gonzalo Trejo Amador**, a diferencia de otros destacados panistas como **Guillermo Galland, Alfredo Ortega y Adrian del Arenal.** En el comité estatal del blanquiazul los grillitos preguntaron el motivo de la ausencia y la encargada del área de prensa respondió que su presidente no fue invitado a tal evento y por esa razón no se presentó. **(redacción, pág. 02)**

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Milenio

Un modelo para *ninis*



Vía Libre

